
 iMac Pro Killer Hackintosh - Ein paar Fragen
eines Neulings
Erledigt
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Mit der Vega liegst du in Punkto Video absolut richtig. Die verschiedenen Hersteller habe
unterschiedliche Designs der Karte Entwickelt (Spannungsversorgung, Takt, Kühllösungen und
Speicherchips). Ist ja im PC Markt so üblich. Bei ASUS und Saphire kannst du immer mit mehr
Modifikationen vom Referenzdesign und der Firmware rechnen, dafür verbauen diese beiden
meist die höhenwertigeren Komponenten.

Wenns ans installieren geht, helfen wir gern weiter. Diese Konfiguration ist bei vielen Usern im
Forum verbreitet.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39571-imac-pro-killer-hackintosh-ein-paar-fragen-eines-
neulings/?postID=451565#post451565
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